



El convento San Francisco alberga el 5 de mayo una conferencia sobre las centrales hidroeléctricas

El convento de San Francisco de Béjar, sede del centro municipal de cultura, acogerá el día 5 de mayo, viernes, una conferencia sobre las centrales hidroeléctricas existentes en la provincia de Salamanca y su importancia en el sistema eléctrico. La charla será impartida por el profesor de la Escuela de Ingenieros Félix Redondo Quintela en una actividad organizada por la Diputación provincial, el Consistorio y la Universidad de Salamanca. | TEL